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Décio Lima: mais de R$ 1.200.000,00

A Câmara de Vereadores 
de Navegantes rejeitou o 
requerimento que pedia 
a instalação de uma CPI 
sobre os problemas do 
Hospital de Navegantes.
O autor do requerimento, 
Marcos Paulo da Silva 
(PT) apresentou vários 
documentos para pedir a 
CPI. Relatou casos que 
ocorreram e que levaram a óbito dois 
senhores que deram entrada no hospital 
reclamando de dores no peito. Nos dois casos 
as pessoas foram medicadas e liberadas, 
mas vieram a morrer. Além destes casos 
outros casos foram citados por Marquinhos 
(PT), mas os argumentos utilizados pelo 
vereador petista não foram suficientes para 
aprovar o requerimento. 
Placar da votação
Cinco vereadores votaram contra: Argenton, 
Delmar e João do Posto do PSDB, Donizete 
do PSL, Norminha do PR. Dois votaram a 
favor: Marquinhos do PT e Fredolino do 
PMDB. Dois vereadores estavam ausentes.

CPI na Saúde
é rejeitada

Creche no  bairro São Paulo

Confirmado: 500 mil 
para creche

O deputado federal 
D é c i o  L i m a  ( P T )  
c o n f i r m o u  R $  
500.000,00 solicitados 
pelo vereador Marcos 
Paulo da Silva (PT) para 

a construção de uma creche no 
Bairro São Paulo. A escolha do 
bairro São Paulo por parte do 
deputado Décio Lima (PT) se deu 
em virtude da falta de cerca de 250 
vagas.
Para ter acesso ao dinheiro, a 
Prefeitura de Navegantes terá que 
fazer o credenciamento junto ao 
F u n d o  N a c i o n a l  d e  
Desenvolvimento da Educação 
(FNDE), do Governo Federal, e 
formalizar a doação de um terreno 
para o projeto.O Poder Executivo foi 
informado dos fatos através de uma 
correspondência oficial.  

Venha 
para o PT
INFORMAÇÕES

Murilo: 9993-9899

Tarcísio: 9612-8147

3342-3317

O Governo do Estado 
t e n t o u  r e d u z i r  o  
benefício do Passe 
Livre concedido aos 
navegantinos, mas a 
deputada Ana Paula 
(PT) através de uma 
audiênc ia  públ ica 
realizada em Navegantes conseguiu 
mobilizar a comunidade e pressionou o 
governo a retirar o projeto da pauta. Essa 
vitória é de todos.
A deputada Ana Paula (PT) participou da 
audiência pública sobre a segurança, 
realizada em junho. Ela continua cobrando do 
secretário Benedet e do Governador o 
cumprimento das promessas.

Ana Paula Lima em Navegantes
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A primeira parcela de R$ 156.666,66, de um Décio Lima (PT) para a liberação de 
total de quase 500 mil reais, foi liberada no recursos para a instalação do PA de 
dia 17 de julho de 2009. O valor liberado Machados. A atual administração que vem 
pelo Governo Lula (PT) estão destinados recebendo o dinheiro ainda não fez 
para  a  cons t rução  do  PRONTO nenhuma manifestação pública do destino 
ATENDIMENTO de Machados. 

destes recursos do governo Lula (PT). 
Em 2007, ano da assinatura do presente Estamos de olho para ver se o dinheiro será 
convênio, o então vereador Luiz Duarte aplicado devidamente.
(PT) fez gestão junto ao deputado federal 
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Mais  do is  out ros  fazer obras. 200 mil m u n i c í p i o  d e v e  
convênios assinados r e a i s  e s t ã o  a  apresentar o projeto 
em 2007 solicitados disposição para a para liberar o recurso. 
pelo então vereador construção do muro de No dia 5 de maio foram 
L u i z i n h o  ( P T )  proteção do Cemitério liberados mais R$ 
garantem recursos ao d e  M a c h a d o s .  A 4 8 . 5 0 0 , 0 0  p a r a  
governo tucano de emenda também é do i m p l a n t a ç ã o  o u  
Navegan tes  pa ra  depu tado  fede ra l  melhoria de obras de 
realizar melhorias e Décio lima (PT). O infra estrutura.

200 mil para o Cemitério

O deputado federal Décio lima está honrando os votos dos 
navegantinos. Em menos de três anos, já garantiu, de forma 
direta (através de suas emendas), mas de 01 milhão e 200 
mil reais. Confira:
Muro do Cemitério de Machados – R$ 200.000,00
Equipamentos para o hospital em 2007 – R$ 237.000,00
Equipamentos para o hospital em 2009 – R$ 268.000,00
Creche para o bairro São Paulo – R$ 500.000,00

Décio Lima: mais de R$ 1.200.000,00

Além destes recursos que o município deve aplicar, o deputado federal interveio para garantir 
outros 498 mil para a construção do PA de Machados.
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